

Une station de canopy ouvre ses portes sur la Vallée de sucreries



Trinidad, 14 jan. (RHC).- Une station de canopy vient d'ouvrir ses portes sur la Vallée de sucreries. Il s'agit là d'une nouvelle option pour le pôle touristique de Trinidad dont le nombre de visiteurs augmente chaque jour.

La station de canopy a une vue fascinante sur la Vallée des sucreries. Proclamée Patrimoine culturel de l'Humanité, la vallée des sucreries située à proximité de Trinidad, une ville coloniale qui semble ankylosée dans le temps et de la station balnéaire de l'Ancon, s'enrichit ainsi d'une valeur ajoutée.

Ouverte officiellement dimanche dernier, la station de canopy de la Vallée des sucreries s'inscrit dans le cadre d'une stratégie du ministère du Tourisme visant à une meilleure exploitation des valeurs de la région.

La nouvelle station se trouve à proximité du mirador de la vallée au Nord-est de la ville et rayonne sur cinq axes à une hauteur maximale de 50 mètres sur le niveau de la terre.

Pour vivre l'aventure de survoler la vallée, le système dispose de 10 plateformes et de 5 lignes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/118426-une-station-de-canopy-ouvre-ses-portes-sur-la-vallee-de-sucreries>



Radio Habana Cuba